
Verbale n. 4 del Consiglio d’Istituto – triennio 2021/2024 
 
Il giorno 30 maggio 2022 alle ore 18 si riunisce nell’aula 3 della sede classica il Consiglio 
d’Istituto del Liceo Classico – Scientifico “Ariosto-Spallanzani” per discutere il seguente 
ordine del giorno: 
 
1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Delibera del conto consuntivo a seguito dell’analisi dei revisori dei conti 
3. PAI 
4. Proposte di modifica del calendario scolastico a seguito delle indicazioni del collegio 
docenti 
5. Proposte orario per il triennio della sezione sportiva e della sezione a cinque giorni dello 
scientifico ministeriale, dopo sondaggio dei desiderata dei genitori 
6. Proposta di modifica dell’art. 15 del regolamento d’istituto 
7. Eventuali comunicazioni o richieste del Presidente o dei Consiglieri. 
 
Sono presenti i seguenti membri del Consiglio: 
il dirigente scolastico prof. Rossella Crisafi; 
per la componente genitori Caterina Sonzogni, Maria Francesca Davoli, Giovanni Fanticini 
(presidente), Giovanni Patini; 
per la componente docenti Cinzia Carapezzi, Cristina Casoli, Francesca Fontana, Maurizio 
Romani, Stefania Sassi, Simona Storchi, Mauro Strozzi, Lucia Ziosi; 
per la componente ATA Katia Torreggiani; 
per la componente studenti Filippo Bedogni, Gabriele Chieli, Francesca Cilloni, Mattia 
Montecchi. 
 
Risulta assente la signora Elena Ingrosso (componente ATA). 
 
 
1) Il presidente del Consiglio d’Istituto apre la seduta chiedendo se da parte di qualche 

membro del Consiglio c’è la richiesta di apportare modifiche od integrazioni al verbale 
della seduta precedente, inviato anticipatamente via mail a tutti i componenti del 
Consiglio per la lettura. Non essendo state avanzate richieste il suddetto verbale viene 
approvato all’unanimità (DELIBERA N. 1). 

 
2) Partecipa alla prima parte della riunione la DSGA dr.ssa Catia Colella per la trattazione 

del punto 2. 
 La dr.ssa Colella illustra ai presenti il conto consuntivo che costituisce il riepilogo della 
gestione 2021; esso è già stato validato dai revisori dei conti ed è stato precedentemente 
inviato via mail a tutti i membri del Consiglio. La dr. ssa Colella si sofferma in 
particolare sui modelli J e H e sulla relazione. In sintesi, a fine 2021 l’avanzo di 
amministrazione (472.964,12 euro) ha permesso di elaborare una buona 
programmazione per il 2022 che permette di utilizzare in fondi a vantaggio della scuola 
e degli studenti. 
Al termine dell’esposizione, il conto consuntivo come presentato nel documento inviato 
via mail viene approvato all’unanimità (DELIBERA N. 2). 
Alle ore 18,47 la dr. Colella abbandona la riunione. 

 



3) La dirigente illustra al Consiglio il PAI (Piano annuale per l’inclusione); si tratta di 
un documento consuntivo in cui la scuola considera ciò che è stato fatto per gli 
studenti con particolari necessità e che costituisce il punto di partenza per il lavoro 
dell’anno successivo. La dirigente mette in evidenza in particolare la presenza 
nell’Istituto di 66 studenti con cittadinanza straniera e informa che il prossimo anno 
saranno accolti altri due studenti con disabilità, Da questo punto di vista la 
percezione della capacità di accoglienza della scuola è senz’altro migliorata rispetto 
al passato ed è confermata dalla presenza operativa di un buon team di sostegno 
(assente fino a pochi anni fa). 

 
4) Nella presente seduta non è possibile formulare proposte precise sul calendario del 

prossimo anno scolastico dal momento che non è stato reso noto il calendario 
regionale. Per il momento si può solo ipotizzare che l’inizio delle lezioni possa 
essere il 15 settembre e il termine il 6 giugno; come indicazione al Collegio Docenti 
il Consiglio propone i seguenti possibili giorni di sospensione delle lezioni: sabato 7 
gennaio 2023 e un giorno a scelta tra lunedì 31 ottobre 2022 e lunedì 24 aprile 2023. 
 

5) Viene quindi affrontata la questione della scansione oraria del prossimo triennio del 
liceo scientifico sportivo e della sezione a cinque giorni del liceo scientifico 
ministeriale. 
La dirigente informa che attualmente il biennio del liceo scientifico sportivo ha un 
orario articolato su cinque giorni a settimana e che quasi tutti i genitori coinvolti 
sono favorevoli al mantenimento di tale scansione; ugualmente favorevoli al 
mantenimento di un orario su cinque giorni sono anche i genitori della sezione di 
scientifico ministeriale che ha effettuato la sperimentazione. Si propone pertanto di 
estendere anche al triennio di suddette sezioni (scientifico sportivo e scientifico 
ministeriale con biennio su cinque giorni) un orario settimanale articolato su cinque 
giorni. 

  Tale proposta viene approvata all’unanimità (DELIBERA N. 3). 
 

 
6) Il presidente Fanticini illustra la proposta di modifica dell’art. 15 del Regolamento 

d’Istituto, già anticipata via mail: al fine di snellire i lavori di segreteria e di 
informare in maniera più completa chi voglia conoscere l’attività del Consiglio 
d’Istituto, si propone di pubblicare non più soltanto le deliberazioni, ma l’intero 
verbale delle sedute, con esclusione degli atti e delle deliberazioni concernenti le 
singole persone. 
La proposta di modifica come presentata via mail viene approvata all’unanimità 
(DELIBERA N. 4). 
 

7) La dirigente riferisce ai consiglieri che l’effettuazione di gite e viaggi d’istruzione fa 
registrare un bilancio molto positivo: in un mese e mezzo sono partite 54 classi su 
56 (le due mancanti sono rimaste a casa per motivi sostanzialmente disciplinari). Su 
circa 1300 studenti, solo 10 hanno rinunciato per motivi di salute e saranno 
rimborsati (purché abbiano presentato la necessaria certificazione in tempo utile); 
così pure i docenti che si sono ammalati sono stati regolarmente sostituiti. 



Oltre a ringraziare i docenti che si sono resi disponibili come accompagnatori, la 
dirigente coglie l’occasione per rivolgere un sentito elogio ai rappresentanti degli 
studenti per l’impegno e l’efficienza dimostrati nell’organizzazione di tutte le 
attività proposte. 
Informa inoltre, su richiesta dei rappresentanti degli studenti, che è già stata fatta la 
richiesta per i distributori di assorbenti, ma che ancora non sono stati consegnati. 
Si stabilisce poi l’organizzazione dell’ultimo giorno di scuola: tra terza e quarta ora 
nella sede classica si terrà l’inaugurazione del murale realizzato nell’aula di Storia 
dell’Arte; a seguire si terranno le premiazioni sportive solo per gli studenti 
coinvolti. 
Alla quarta ora, sia nella sede classica che in quella scientifica, il cortile interno sarà 
riservato alle classi quinte per intrattenimento musicale e saluti. Le altre classi 
dovranno rimanere nelle loro aule. Sono vietati alcol e gavettoni. 
Le lezioni termineranno per tutti alle ore 11,45. 

 
 
Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 19,45. 
 
Il presente verbale è stato redatto da Lucia Ziosi. 
 
 
Il Presidente 
Giovanni Fanticini 
 


